



Mi Universidad

Control de Lectura

Nelly Nicole Pardo Reyes

Interculturalidad

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer Semestre

Interculturalidad

Tema: Sistemas de salud.

La relación médico-paciente se entiende como una relación privada y la asistencia sanitaria como un bien individual, una consecuencia potencial de esta concepción parcial es que la enfermedad podía de esta concepción parcial que es la enfermedad podía general situaciones: el objetivo del departamento de sistemas y servicios de salud es fortalecer los sistemas de salud, son conjuntos de infraestructuras sanitarias que, siguiendo una determinada política, tiene como objetivo contribuir a mejorar la salud de la población, el sistema de salud también llamado sistema sanitario, está constituido por diferentes instituciones, organismos y servicios que a través de acciones planificadas y organizadas, llevan a cabo una variedad de programas de salud el desarrollo de sistemas de salud organizados y de base científica es relativamente reciente, el sistema sanitario del sistema fue criticado en los lugares, los trabajadores del sector de la economía activa y jubilados el trabajo co-crea con un análisis de los principales riesgos que enfrentan en el corto y mediano plazo el sistema médico de salud el aumento de esperanzas de vida y la creencia de expectativas a los llamados riesgos emergentes, relacionados en su mayoría con estilo poco saludable, han modificado el cuadro de los principales causas de muertes México presenta una transición epidemiológica que se caracteriza por el predominio cada vez mayor de las enfermedades no transmisibles y las lesiones a mitad del siglo pasado, al rededor de 50% de los decesos en el país se debieron a infecciones comunes, problemas reproductivos y padecimientos asociados a la desnutrición, hoy esas enfermedades concentran menos del 15% de los decesos, mientras que los padecimientos asociados a la nutrición hoy esas enfermedades concentran menos

Tema: Teoría de Sistemas.

Todas las sociedades tienen formas de interpretar la realidad, incluyendo lo salud y la enfermedad, esto ha dado lugar a sistemas ordenados y artículos de explicaciones y prácticas que están presentes en todos los modos de atención médica. La comunicación juega un papel central en la comprensión y clasificación de los sistemas médicos. El enfoque sistémico considerado a los sistemas médicos como conjuntos de elementos interconectados que trabajan juntos para lograr un objetivo de manera sinérgica, estos sistemas tienen la capacidad de responder a las demandas del entorno y siguen un ritmo determinado. El enfoque sistémico se refiere a la comprensión de los sistemas médicos como conjuntos de elementos interconectados que trabajan juntos para lograr un objetivo común. Estos sistemas tienen la capacidad de responder a las demandas del entorno y siguen un ritmo determinado. Se consideran que la equifinalidad es un aspecto importante de los sistemas, lo que significa que pueden alcanzar el mismo objetivo a través de diferentes caminos. Además, los sistemas médicos deben tener la variedad requerida para responder a las demandas del entorno y mantener un equilibrio adecuado. La parsimonia también es importante, lo que implica que los sistemas médicos deben tener un ritmo determinado y no ser demasiado complejos. El enfoque sistémico permite comprender los sistemas médicos como conjuntos de elementos interconectados que trabajan juntos para lograr un objetivo común. Este enfoque considerando la equifinalidad, la variedad requerida y la parsimonia como aspectos importantes de los sistemas médicos. El enfoque se refiere a la comprensión de los sistemas como conjuntos para lograr un objetivo.

Teoría de los sistemas

cosmovisión

- entender
- ordenar
- clasificar

Elementos
Sistemas
medicos

sistemas

convencionales

tradicionales

conocimientos médicos
de raíces indígenas
propias de un país

temazcal
herbolaria

alternativos complementarios

conocimientos médicos
que no forman parte de
la tradición de un país

Acupuntura
Ayurveda
Medicina unani

Elementos

sinergia { 1+1=3

equifinalidad { en común

parsimonia { ritmo determinado

variedad requerida { capacidad de respuesta

Tendencias médicas

Esculapio y Panacea { enfoque a la enfermedad

Higia { enfoque a la salud

Interculturalidad

Sistema Medico Tradicional.

El sistema medico tradicional se refiere a los enfoques y practicas de atención medica que se han desarrollado a lo largo del tiempo en diferentes culturas y comunidades estos sistemas se basan en conocimiento, creencias y técnicas transmitidos de generación en generación y a menudo utilizan tratamientos personalizados y no convencionales en muchos países se trabaja para integrar la medicina tradicional, utilizando con la medicina convencional, utilizando técnicas y tratamientos estandarizados respaldados por evidencia científica, junto como enfoques personalizados y no convencionales que ayudan al organismo enfermo a curarse y conservar la salud, la Organización mundial de la salud (OMS) define la medicina tradicional como practicas, enfoques, conocimientos y creencias sanitarias diversas que involucran medicinas basadas en plantas, animales y minerales, estos sistemas medicos tradicionales han sido utilizados por una gran parte de la población mundial como forma de autocuidado en salud y como estrategia de atención primaria en salud, es muy importante destacar que la medicina tradicional tiene sus propios fundamentos y filosofías y pueden variar según la cultura y la región, algunos ejemplos de sistemas medicos tradicionales incluyen la medicina tradicional China, el Ayurveda, la medicina tradicional mexicana y la medicina tradicional árabe, entre otros, el sistema medico tradicional se refiere a los enfoques y practicas de atención medica que se ha desarrollado en diferentes culturas y comunidades a lo largo del tiempo estos sistemas utilizan tratamientos personalizados y no convencionales y se trabaja para integrarlos con la medicina convencional, esto ha sido respaldado por la evidencia científica.

Interculturalidad

Sistema Medico convencional:

El sistema médico convencional se refiere al sistema por el cual los médicos y otros profesionales de la salud tratan los síntomas y enfermedades utilizando métodos y enfoques que son ampliamente aceptados y utilizados en la práctica médica estándar, este sistema se basa en la medicina occidental y utilizado tratamientos como medicamentos radio-terapias y cirugía para tratar a los pacientes, el sistema médico convencional se distingue de otros enfoques de atención médica, como la medicina complementaria y alternativa (MCA) mientras que la medicina convencional se basa en métodos y tratamientos respaldados por evidencias científicas y ampliamente aceptados la MCA incluye enfoques que pueden no formar parte de la atención médica convencional o que tienen orígenes fuera de la práctica occidental habitual, es importante destacar que muchas personas que utilizan enfoques no convencionales también recurren a la atención médica convencional y algunos profesionales de la atención médica convencional también son profesionales de la MCA, la medicina tradicional y el sistema médico convencional son dos enfoques diferentes para el cuidado de la salud, Aun así hay algunas diferencias clave entre ellos, es importante destacar que ambos enfoques tienen sus propios fortalezas y limitaciones y que muchas personas utilizan tanto la medicina tradicional como el sistema médico convencional en su búsqueda de atención médica, Además, algunos profesionales de la salud convencional también pueden tener conocimiento y experiencia en medicina tradicional. El término sistema médico puede referirse a varios aspectos del campo médico, aquí hay algunos fragmentos de los resultados de la búsqueda que proporcionan información relacionada con diferentes os

Referencias

1. Francés, S.R. (2016, 1 de septiembre). El sistema sanatorio en la sociedad de la información, La salud eléctrica. <http://openscnces.von.edu/hande/10609/1387M9>
2. Secretaría de la salud/Gobierno/Gub.m.x.(S.F.) <https://www.salud.gob.mx/unidades/sistemas-de-antecion>
3. Jorge G. (2013) Medicina convencional. <https://revistasaludpublica.sid.cu/lindex.plip/spulartedel/wed/ie/107>
4. Rivas, T. Perre. R. M, Olmos, Medicina tradicional, TUKART. espacio de comunicación intercultural.